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小 学 校 
小１１ 

小１２ 

小１３ 

小１４ 
小１５ 

小１６ 

小１７ 

小１８ 

小１９ 

小２０  

 

前　半

小 １ 弥生小学校

小 ２ 青柳小学校

小 ３ あさひ小学校

小 ４  中部小学校

小 ５ 北星小学校

小 ６ 八幡小学校

小 ７ 万年橋小学校

小 ８  港 小学校

小 ９ 中島小学校

小１０ 千代田小学校

柏野小学校

大森浜小学校

駒場小学校

深堀小学校

日吉が丘小学校

北日吉小学校

湯川小学校

高丘小学校

上湯川小学校

旭岡小学校



学 校 

番 号 
小 1 

学校名 

ＰＴＡの名称 

函館市立弥生小学校 

弥生小学校 PTA 
児童数 

149名 

P T A 

会員数 

P   118名     

T   14名   合計   1３2名 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞｱﾄﾞﾚｽ 

 

ＰＴＡ 

役員 

会長    1名 

副会長  2 名 

監査    2 名 

校 長   佐藤    豊 

教 頭   岡崎  弘司 

 

組 

織 

と 

運 

営 

に 

つ 

い 

て 

 

 

 

 

《活動目標》 

１ 共に学び，育ち合うＰＴＡ活動を進めます。 

（1） 学校と一体となって，活発な研修活動を進めます。 

２ みんなで力を合わせ，子どもたちの安全を守り，健全育成に努めます。 

（1） 校外生活指導の強化を図ります。 

（2） 健康で安全な生活習慣を身につけます。 

３ 会員の参加意欲を高め，楽しいＰＴＡづくりに努めます。 

（1） 全員が参加し，活動する楽しいＰＴＡづくりに努めます。 

４ 校舎内外の整備をはじめ，教育環境の整備に努めます。 

（1） 教育施設助成の活動を進めます。 

（2） 子どもたちの健全な育成をめざし環境整備に努めます。 

【組織】 

役員会(三役会)－総会 

各専門委員会～学年学級委員会・研修委員会・環境生活委員会・事業委員会(弥生まつり

実行委員会) 

ＰＴＡ活動について    併用されている場合は複数に○を付けてください 

○1  全員が委員・部に所属    ２全員ではなく選出者のみ所属   

３活動毎にボランティアとして希望者を募る     

４ その他（                                                       ） 

・委員会の会議などの時間帯は、 １８時以降 

ＰＴＡ役員の選出方法について 

○1  推薦形式で募る   ２ 推薦委員会などの組織から選出    

３ その他 （                                                       ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                      

バザー・まつりについて    

○1  行っている     ２  行っていない     

研修について 

１ 行っている   ○2  行っていない      

広報活動について 

  １ 行っている   ○2  行っていない     

交通安全等の通学路の見守りについて  

  ○1  行っている   ２ 行っていない      



 

活 

 

動 

 

に 

 

つ 

 

い 

 

て 

 

読み聞かせ活動について 

  １ 行っている   ○2  行っていない   

図書室整備（季節毎の飾り付けなど）について 

  １ 行っている   ２ 行っていない  ○3  先生や司書が行っている 

ベルマーク活動について 

１ 行っている   ○2  行っていない       

地域（町会や近隣校、ＣＳ）との連携について 

○1  連携している    ２ 連携していない   

  ※連携して行っている事業や活動があれば教えてください 

（ ゲストティーチャー，見守り活動，花壇植栽 ） 

 少年団活動があれば教えてください  

    （ サッカー少年団 ） 

この 1年間を振り返っての感想や、困った事など今後の課題をお聞かせください 

また、特色ある活動があればぜひ紹介してください      ※写真を１～２枚おねがいします 

 

 

 

 

 

 

 

コロナ禍で制限されていた PTA の活動も少しずつ再開され、今年度は花壇整備や４年ぶりの開

催となる「弥生まつり(バザー等)」を実施することができた。 

次年度も、子どもたちの健やかな成長を目指して PTA活動を推進していきたい。 

 

 



学 校 

番 号 
小 2 

学校名 

ＰＴＡの名称 

函館市立青柳小学校 

函館市立青柳小学校 PTA 
児童数 

２０４名 

P T A 

会員数 

P １６５名     

T  １５名  合計 １８０名   

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞｱﾄﾞﾚｽ 

 

ＰＴＡ 

役員 

会長    1名 

副会長  6名 

校 長   須田 晃至 

教 頭   松本 秀昭 

組 

織 

と 

運 

営 

に 

つ 

い 

て 

PTA三役（上記）・事務局（上記）の他に 

・役員会 

・全体委員会 

・運営委員会 

・各専門委員会（広報・研修・生活・学年学級・夏祭り実行） 

・スポーツ部 

 

但し令和２年度以降，三役会のみの活動に縮小し，登下校指導等は CS の活動に位置づけ全世帯

に協力を呼びかける形にしている。                                              

ＰＴＡ活動について    併用されている場合は複数に○を付けてください 

１ 全員が委員・部に所属    ２全員ではなく選出者のみ所属   

３活動毎にボランティアとして希望者を募る     

４ その他（                                                       ） 

・委員会の会議などの時間帯は、 午前 ・ 午後 ・ １８時以降 

ＰＴＡ役員の選出方法について 

１ 推薦形式で募る   ２ 推薦委員会などの組織から選出    

３ その他 （                                                      ） 

 

活 

動 

に 

つ 

い 

て 

 

バザー・まつりについて    

１ 行っている     ２  行っていない     

研修について 

１ 行っている   ２ 行っていない       

広報活動について 

  １ 行っている   ２ 行っていない     

交通安全等の通学路の見守りについて  

  １ 行っている   ２ 行っていない      

読み聞かせ活動について 

  １ 行っている   ２ 行っていない   

図書室整備（季節毎の飾り付けなど）について 

  １ 行っている   ２ 行っていない  ３ 先生や司書が行っている 

ベルマーク活動について 

１ 行っている   ２ 行っていない       



 

 

 

 

                                      

活 

動 

に 

つ 

い 

て 

 

地域（町会や近隣校、ＣＳ）との連携について 

１ 連携している    ２ 連携していない     

 少年団活動があれば教えてください  

    （ 金管バンド ） 

この 1年間を振り返っての感想や、困った事など今後の課題をお聞かせください 
また、特色ある活動があればぜひ紹介してください       
 

 本校では、今年度を「今後のＰＴＡ活動について検討し、新たなＰＴＡ活動を創り上げていく年」と位置づけ、三役会

での検討を重ねてきました。 

 その中で、全ＰＴＡ会員に、今まで行ってきた活動の必要性についてフォームでアンケートを取り、次年度実施するべ

き活動を絞り込むことができました。また、従来の委員会制ではなく、ボランティアを募る形での活動を行うことに決め

ました。 

 これは全く新しい取組のため、「活動が実施できるボランティアの人数を確保できるのか」ということが大きな課題と

なります。しかしながら、失敗はあるとは思いますが、『持続可能なＰＴＡ活動』を目指して、努力していくつもりです。 

 

 

 

 

 

 

地域公開参観日 

の様子 

親父の会による 

花壇整備 



学 校 

番 号 
小３ 

学校名 

ＰＴＡの名称 
函館市立あさひ小学校 児童数 １66名 

P T A 

会員数 

P １３3名     

T  １9名  合計   １５2名  

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞｱﾄﾞﾚｽ 

https://asahi-es.wixsite.com/website 

ＰＴＡ 

役員 

会長    1名        監査  1名 

副会長  4名 

会計    1名 

校 長   髙橋 吉隆 

教 頭   中村 健太郎 

組 

織 

と 

運 

営 

に 

つ 

い 

て 

 

【組織】 

○総会・・・・・・・・・・PTA全会員による会議 

○役員会・・・・・・・・役員による会議 

○総務会・・・・・・・・役員、専門部の部長・副部長による会議 

○運営委員会・・・・PTA全会員が対象の会議 

○専門部会 

・事業部・・・・・・・学校整備、資源回収 

・生活部・・・・・・・登下校安全指導、防犯パトロール 

・研修部・・・・・・・校内 PTA研修会の企画運営、外部 PTA研修会の参加 

・学年学級部・・・運動会や学習発表会のサポート、読み聞かせ 

ＰＴＡ活動について    併用されている場合は複数に○を付けてください 

１ 全員が委員・部に所属    ２ 全員ではなく選出者のみ所属   

３活動毎にボランティアとして希望者を募る     

４ その他（                                                       ） 

・委員会の会議などの時間帯は、 午前 ・ 午後 ・ １８時以降 

ＰＴＡ役員の選出方法について 

１ 推薦形式で募る   ２ 推薦委員会などの組織から選出    

３ その他 （                                                       ） 

 

 

 

 

 

 

 

（

   

 

 

 

 

                                      

バザー・まつりについて    

１ 行っている     ２  行っていない 

研修について 

１ 行っている   ２ 行っていない       

※１と回答の場合のみ   

研修会名や簡単に内容を教えてください 

     （  クロームブック体験  ）  

 

 

広報活動について 

  １ 行っている   ２ 行っていない     

交通安全等の通学路の見守りについて  

  １ 行っている   ２ 行っていない      

読み聞かせ活動について 

  １ 行っている   ２ 行っていない   

活   

動 
  

に   

つ   

い   

て 



 

活 

 

動 

 

に 

 

つ 

 

い 

 

て 

 

図書室整備（季節毎の飾り付けなど）について 

  １ 行っている   ２ 行っていない  ３ 先生や司書が行っている 

ベルマーク活動について 

１ 行っている   ２ 行っていない 

地域（町会や近隣校、ＣＳ）との連携について 

１ 連携している    ２ 連携していない 

  ※連携して行っている事業や活動を教えてください 

（  交通安全指導、 学校運営協議会の会場設営・受付等          ） 

 少年団活動があれば教えてください  

    （  スクールバンド、 ミニバスケットボール                        ） 

この 1年間を振り返っての感想や、困った事など今後の課題をお聞かせください 
また、特色ある活動があればぜひ紹介してください       

 

子供たちの学びや安心安全を支えるためのＰＴＡ活動の取組を推進することができました。持続

可能なＰＴＡ活動を目指すべく、保護者や教職員の負担を可能な限り軽減し、ＰＴＡに関わる会議等

を最小限の開催にするとともに、活動内容も見直してきました。そのため、会員同士の横のつながり

が減ってしまい、役員や部長・副部長の後継者の育成や選出が難しい状況となっていることが課題

としてあげられます。PTA活動の在り方については、今後も検討していきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 



学 校 

番 号 
小 ４ 

学校名 

ＰＴＡの名称 
函館市立中部小学校ＰＴＡ 児童数 

114名 

P T A 

会員数 

P  94名     

T  17 名  合計 116 名   

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞｱﾄﾞﾚｽ 

 

ＰＴＡ 

役員 

会長    1名 

副会長  2名 

校 長   小 田 将 之 

教 頭   庄 司   浩 

 

 

 

 

組 

織 

と 

運 

営 

に 

つ 

い 

て 

 

 

組織について 

 

ＰＴＡ活動について 

① 全員が委員・部に所属  ２ 全員ではなく選出者のみ所属 

３ 活動毎にボランティアとして希望者を募る 

４ その他 

委員会などの会議の時間帯は、午前・午後・１８時以降 

ＰＴＡ役員の選出方法について 

① 推薦形式で募る  ２ 推薦委員会などの組織から選出 

３ その他（                              ） 

（

             

 

 

 

 

                                      

 

 

バザー・まつりについて ※今年度は実施していません。 

１ 行っている  ２ 行っていない   

研修について ※今年度は実施していません。 

１ 行っている  ２ 行っていない 

広報活動について ※今年度は実施していません。 

 １ 行っている  ２ 行っていない 

交通安全等の通学路の見守りについて  

 １ 行っている  ２ 行っていない 

読み聞かせ活動について 

１ 行っている  ② 行っていない 

総 会 

三 役 会 監 査 会 

全体委員会（三役と各学級役員全員） 

会長・副会長・監査・事務局 会計・監査業務 

学級研修委員会 

常 任 委 員 会 

三役・専門委員会・学級長 

専門委員会（正・副委員長を選出） 

保体安全委員会 

学年・学級ＰＴＡ 

※全員が各学年・学級の専門部に所属 



 

 

 

活 

動 

つ 

い 

て 

 

図書室整備（季節毎の飾り付けになど）について 

 １ 行っている  ２ 行っていない ③ 先生や司書が行っている 

ベルマーク活動について ※今年度は実施していません。 

１ 行っている  ２ 行っていない 

地域（町会や近隣校、ＣＳ）との連携について 

① 連携している ２ 連携していない  

※連携して行っている事業や活動を教えて下さい 

（新１年生の下校指導、不審者や悪天候の際の見守り、アフタースクールの講師） 

２ 少年団活動があれば教えて下さい 

   （                                                                      ） 

この１年間を振り返っての感想や、困った事などの今後の課題をお聞かせ下さい。 

また、特色ある活動があればぜひ紹介して下さい。 

 

 コロナが５類へ移行しましたが、感染者がい

なくなることはなく、役員会を開いたり、活動

を実施したりするのは、心配で厳しいものがあ

りました。しかし、「できることをちょっとだ

けでも行う」ということで、ＰＴＡ総会、運動

会での賞状渡しや一年生の見守り、市Ｐ連への

参加などを行いました。次年度も、「ちょっと

だけ」かもしれませんが、ＰＴＡ意見を聞きな

がら活動を増やせたらと思っています。      【アフタースクール】 

                               

 

 



学 校 

番 号 
小５ 

学校名 

ＰＴＡの名称 

函館市立北星小学校 

函館市立北星小学校ＰＴＡ 
児童数 

７８名 

P T A 

会員数 

P ６３名     

T １２名  合計  ７５ 名 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞｱﾄﾞﾚｽ なし 

 

ＰＴＡ 

役員 

会長    1名 

副会長  5名 

監査    2名 

校長  浦上 修一 

教頭  時田 伊将 

 

 

 

 

組 

織 

と 

運 

営 

に 

つ 

い 

て 

 

 

 

 

 

 

＜運営方針＞ 

「学び合うＰＴＡ」・「協力し合うＰＴＡ」をめざして、学校の教育方針について理解を深め

るともに、家庭および地域における教育力を高めるために諸活動を推進する。 

 

１「学び合うＰＴＡ」・「協力し合うＰＴＡ」をめざす学年・学級活動と専門部活動を推進す

る。 

２諸活動を通して会員相互の研修を深める。 

３関係諸団体との連携を強化し、子供の健全育成を図る。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＰＴＡ活動について    併用されている場合は複数に○を付けてください 

１ 全員が委員・部に所属    ２ 全員ではなく選出者のみ所属   

３ 活動毎にボランティアとして希望者を募る     

４ その他（ 見守り活動は全員、専門員会は代表 2名、担当学年は全員 ） 

・委員会の会議などの時間帯は、 午前 ・ 午後 ・ １８時以降 

ＰＴＡ役員の選出方法について 

１ 推薦形式で募る   ２ 推薦委員会などの組織から選出    

３ その他 （ 立候補・推薦方式で募る  ） 

 

（

   

 

 

 

バザー・まつりについて    

１ 行っている     ２  行っていない     

研修について 

１ 行っている   ２ 行っていない       

     （ 「子どもの心の発達と支援について」～発達心理・カウンセリング～ ）  

三役会 

総務会 
三役・事務局・専門部委員長 

合同委員会 
三役・事務局・各委員 

各専門委員
会 

総 会 

学年・学級 

ＰＴＡ会員 



 

                                      

活 

 

動 

 

に 

 

つ 

 

い 

 

て 

 

広報活動について 

  １ 行っている   ２ 行っていない     

交通安全等の通学路の見守りについて  

  １ 行っている   ２ 行っていない      

読み聞かせ活動について 

  １ 行っている   ２ 行っていない   

図書室整備（季節毎の飾り付けなど）について 

  １ 行っている   ２ 行っていない  ３ 先生や司書が行っている 

ベルマーク活動について 

１ 行っている   ２ 行っていない       

地域（町会や近隣校、ＣＳ）との連携について 

１ 連携している    ２ 連携していない   

  ※連携して行っている事業や活動があれば教えてください 

（ 登校時の通学路見守り（第４月曜日）、津波二次避難場所や「こども１１０番

のいえ・みせ」の依頼、地域交流事業の協賛  ） 

・ＰＴＡ教育講演会として、函館市立北中学校スク

ールカウンセラー 諏訪 麻衣子氏を講師にお迎え

し、「子どもの発達と親の役割」「安心感の大切

さ」「子どもへの関わり方のポイント」等の内容で、

子育てについて大きなヒントを得ることができた。 

・運動会や学習発表会では、ＰＴＡ役員が、来賓や来場者の対応をする等、教職員と連

携して学校行事を運営することができた。 

・第４月曜日に行われている登校時の通学路見守りでは、「できることを  できる時に 

できるだけ」の考えのもと、全ＰＴＡの理解と協力により実施することができた。 

・地域コーディネーターと連携し、地域交流事

業へＰＴＡとして協賛し、地域とともに子どもの

成長を軸としたイベントを成功させることがで

きた。 

 

 



学 校 

番 号 
小 ６ 

学校名 

ＰＴＡの名称 

函館市立八幡小学校 

八幡小学校 PTA 
児童数 

３１６名 

P T A 

会員数 

P  2５３名     

T   2１名  合計   ２７４名  

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞｱﾄﾞﾚｽ 

https://hatiman-sho.jimdofreee.com/ 

ＰＴＡ 

役員 

会長    1名 

副会長  2名 

監査    2名 

校長        寺本 公彦 

教頭        小林 郁 
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【組織】        PTA総会 

 

              PTA役員会 

                             PTA役員選考委員会 

各種係 

 

【運営方針】 

・会員相互の理解と協力によって，よりよい教育環境をつくり児童の幸福な成長を図る。 

 

【会員】 

・八幡小学校児童の保護者または，これに代わるもの 

・八幡小学校教職員 

・この会の趣旨に賛同するもの 

ＰＴＡ活動について    併用されている場合は複数に○を付けてください 

１ 全員が委員・部に所属    ２ 全員ではなく選出者のみ所属   

３ 活動毎にボランティアとして希望を募る 

4 その他（                                                   ） 

・委員会の会議などの時間帯は、午前 ・ 午後 ・ １８時以降 

ＰＴＡ役員の選出方法について 

１ 推薦形式で募る   ２ 推薦委員会などの組織から選出    

３ その他（                                                   ） 

 

 

 

 

 

（

   

 

 

 

 

 

バザー・まつりについて    

１ 行っている     ２  行っていない 

研修について 

１ 行っている   ２ 行っていない 

※１と回答の場合のみ  研修会名や簡単に内容を教えてください 

     （ 函館西更生保護女性会主催 

第７３回「社会を明るくする運動」ミニ集会への参加 ）  

広報活動について 

  １ 行っている   ２ 行っていない    

交通安全等の通学路の見守りについて 

  １ 行っている   ２ 行っていない    



 

                                      

 

読み聞かせ活動や図書室整備について 

  １ 行っている   ２ 行っていない    

図書室整備（季節毎の飾り付けなど）について 

  １ 行っている   ２ 行っていない  

ベルマーク活動について 

１ 行っている   ２ 行っていない    

地域（町会や近隣校、CS）との連携について 

１ 連携している    ２ 連携していない  

  ※連携して行っている事業や活動があれば教えてください 

  （  登下校時見守り活動                                  ） 

 少年団活動があれば教えてください  

     （  八幡サッカー少年団                                   ） 

この１年間を振り返っての感想や、困った事など今後の課題をお聞かせください 

また、特色ある活動があればぜひ紹介してください    ※写真を１～２枚おねがいします 

   

今年度は，働き方改革の観点から， 

・１世帯１係に縮小 

・遅い時間に行っていた神社祭の見回り活動を廃止 

等，行いました。 
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学 校 

番 号 
小 ７ 

学校名 

ＰＴＡの名称 

函館市立万年橋小学校 

函館市立万年橋小学校 PTA 
児童数 

１３7 名  

P T A 

会員数 

P  107 名     

T   12 名  合計 119 名   

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞｱﾄﾞﾚｽ なし 

 

ＰＴＡ 

役員 

会長    1名 

副会長  4名 

監査    1名 

校 長   須田 秀樹 

教 頭   山本 昇吾 
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１．運営方針  

ＰＴＡ活動は生涯教育の一環であり，父母と先生が子供の教育について研修し合う社会教育

の分野に位置付けられている活動です。 

具体的な活動においては研修のみならず，学校教育や児童の生活指導，会員相互の親睦

や教育環境の整備等の協力・援助にかかわる面が多く，これらの諸活動は，学校の教育力や

家庭の教育力向上に役立ち，子供の学習や生活の向上に貢献する活動です。子供たちの人

間形成の場である学校，家庭，地域社会それぞれの環境改善のためのよりよいＰＴＡ活動を推

進します。 

 

２．組  織 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＰＴＡ活動について 

１ 全員が委員・部に所属    ２全員ではなく選出者のみ所属   ３ その他 

   該当するのは （  １  ） 

・委員会などの活動の主な時間帯は、平日の １８時～ １９時頃、 

平日以外の場合はご記入ください。（                           ） 

ＰＴＡ役員の選出方法について 

１ 推薦形式で募る   ２ 推薦委員会などの組織から選出   ３ その他 

該当するのは （  １  ） 

 

 

（

   

 

 

 

バザー・まつりについて    

１ 行っている     ２  行っていない    該当するのは（  １  ） 

※１と回答の場合のみお答えください 

  a ＰＴＡのみが実行委員   b ＣＳや町会も協力  c その他     

該当するのは（  ｂ  ） 

研修について 

１ 行っている   ２ 行っていない      該当するのは（  ２  ） 

総   会 

全体委員会 

運営委員会 

学 年 部 文 化 部 町会ふれあい部 

役 員 会 事 務 局 



 

                                      

 

広報活動について 

  １ 行っている   ２ 行っていない      該当するのは（  １  ） 

  ※１と回答の場合のみお答えください 

  発行月と広報紙の名称、主な編集作業者についてお答えください 

     （  3月発行  「まんねんばし」  PTA文化部                 ） 

交通安全等の通学路の見守りについて 

  １ 行っている   ２ 行っていない      該当するのは（  １  ） 

読み聞かせ活動や図書室整備について 

  １ 行っている   ２ 行っていない      該当するのは（  ２  ）   

ベルマーク活動について 

１ 行っている   ２ 行っていない      該当するのは（  ２  ）  

地域（町会や近隣校など）との連携について 

１ 地域と連携している    ２ 連携していない  該当するのは（  １  ） 

  ※連携して行っている事業や活動がある場合と、ＣＳ（コミュニティースクール）と

行っている活動があればお答えください 

    行っている活動名（  交通安全街頭啓発運動   ） 

 少年団活動はありますか？  ある場合は名称をお答えください  

     （  少年野球           ） 

この 1年間の活動を振り返っての感想や今後の課題をお聞かせください 

今年度のPTA総会において、感染症予防に努めPTA活動

をできるだけ実施する方向で確認してスタートしました。新型コ

ロナウイルス感染症の分類が５類になったことにより、町会との

連携を深めた形での「町会ふれあい文化祭」を４年ぶりに実

施しました。 

PTA 学年レクも、昨年度に引き続き全ての学年で実施する

ことができました。各学年の学年部の会員が中心となって、子どもたちの笑顔のために工夫を凝ら

しながら楽しい活動を行いました。 

次年度の PTA活動も、子どもたちのために、創意工夫のある PTA活動を目指していこうと考え

ています。 
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学 校 

番 号 
小８ 

学校名 

ＰＴＡの名称 

函館市立港小学校 

函館市立港小学校 PTA 
児童数 

４２７名 

P T A 

会員数 

P ３４０ 名     

T ２９  名  合計  ３６９ 名 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞｱﾄﾞﾚｽ 

 

ＰＴＡ 

役員 

会長    1名 

副会長  1名 

監査    2名 

校長 能登 雅宏 

教頭 野口 達史 
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 家庭と学校が協力して，子どもに対する理解を深め，心身ともに健全で， 

「自ら考え 最後までやりぬく子」 （本校重点教育目標）の育成をめざし, 

 魅力ある活動を推進しながら，会員相互の高揚を図ることを運営の方針としています。 

 

【組織】 

  事務局 ― PTA三役 ― 運営委員会 － 各ボランティア 

 

【ボランティア】 

・安全パトロールボランティア 

・プールボランティア 

・プールサポート 

・プール指導 

・花壇ボランティア 

・ベルマークボランティア 

・集計ボランティア 

・三役サポート 

ＰＴＡ活動について    併用されている場合は複数に○を付けてください 

１ 全員が委員・部に所属    ２全員ではなく選出者のみ所属   

３活動毎にボランティアとして希望者を募る     

４ その他（ 三役と運営委員以外はボランティアに所属 ） 

・委員会の会議などの時間帯は、 平日の午後１７～１８時, 午後 １８時以降 

ＰＴＡ役員の選出方法について 

１ 推薦形式で募る   ２ 推薦委員会などの組織から選出    

３ その他 （ 推薦や興味関心等    ） 

 

 

 

 

 

（

   

 

 

 

 

バザー・まつりについて    

１ 行っている     ２  行っていない     

研修について 

１ 行っている   ２ 行っていない      

広報活動について 

  １ 行っている   ２ 行っていない     

交通安全等の通学路の見守りについて  

  １ 行っている   ２ 行っていない      

読み聞かせ活動について 

  １ 行っている   ２ 行っていない   



                                      

 

 

図書室整備（季節毎の飾り付けなど）について 

  １ 行っている   ２ 行っていない  ３ 先生や司書が行っている 

ベルマーク活動について 

１ 行っている   ２ 行っていない       

地域（町会や近隣校、ＣＳ）との連携について 

１ 連携している    ２ 連携していない   

  ※連携して行っている事業や活動を教えてください 

（ 登下校の見守り活動  ） 

 少年団活動があれば教えてください  

    （  野球、サッカー、バレーボール   ） 

この 1年間を振り返っての感想や、困った事など今後の課題をお聞かせください 
また、特色ある活動があればぜひ紹介してください      ※写真を１～２枚おねがいします 

本年度は，コロナ禍の中で制限してきた活動を徐々に緩和しながら行った。具体的には,見守り活

動や花壇の整備作業，ベルマークボランティアによるベルマーク等の集計、仕分け作業、ふれあい集

会等の活動を行うことができました。特にふれあい集会は６年生限定としたが，子どもたちと保護者

と教師の親睦を大いに深める活動となった PTA 会員に無理なく参加をしていただくことで，今後も

活動を継続していく自信につながっているが,参加する会員少なくなってきていることが大きな課題

です。 

 

 

 

 

 

                      【6年ふれあい集会】              【ベルマーク作業】 
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学 校 

番 号 
小 ９ 

学校名 

ＰＴＡの名称 

函館市立 

中島小学校ＰＴＡ 
児童数 

      

１3１名 

P T A 

会員数 

P １３１名     

T  １４ 名  合計 1４５ 名   

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞｱﾄﾞﾚｽ なし 

 

ＰＴＡ 

役員 

会長    1名        監査  6名 

副会長  6名 

書記    8名 

校長        石山  史 

教頭        佐々木 道彦 
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【中島小学校ＰＴＡ運営方針】 

１ 会員の一致協力のもとに，児童の健全育成のためのＰＴＡ諸行事や学級ＰＴＡ活動の活性化に

努める。 

２ 本校児童の健全育成や安全確保のための活動や有益な情報の収集・発信に努める。 

３ 地域，学校のボランティア活動に努める。 

【中島小学校ＰＴＡ組織図】 

 

〈運営のための組織〉 

              総会  

 

       監査       総務・事務局  

 

  全体委員会  

 

ＰＴＡ活動について    併用されている場合は複数に○を付けてください 

1 全員が委員・部に所属    ２ 全員ではなく選出者のみ所属   

３活動毎にボランティアとして希望者を募る     

４ その他（                                                       ） 

・委員会の会議などの時間帯は， 午前 ・ 午後 ・ １８時以降 

ＰＴＡ役員の選出方法について 

１ 推薦形式で募る   ２ 推薦委員会などの組織から選出    

３ その他 （                                                       ） 

 

 

 

 

 

（

   

 

 

バザー・まつりについて    

１ 行っている     ２  行っていない    今年度は中止 

研修について 

１ 行っている   ２ 行っていない       

広報活動について 

  １ 行っている   ２ 行っていない     

交通安全等の通学路の見守りについて  

  １ 行っている   ２ 行っていない      

〈活動のための組織〉 

・１年委員会 

・４年委員会 

 

 

・２年委員会 

・５年委員会 

 

 

・３年委員会 

・６年委員会 

 

 

 

生活保健厚生部 

研修部 

広報部 

 



 

 

                                      

 

 

読み聞かせ活動について 

  １ 行っている   ２ 行っていない   

図書室整備（季節毎の飾り付けなど）について 

  １ 行っている   ２ 行っていない  ３ 先生や司書が行っている 

ベルマーク活動について 

１ 行っている   ２ 行っていない       

地域（町会や近隣校、ＣＳ）との連携について 

１ 連携している    ２ 連携していない   

  ※連携して行っている事業や活動があれば教えてください 

（交通安全指導） 

 少年団活動があれば教えてください  

  （野球少年団） 

この 1年間を振り返っての感想や、困った事など今後の課題をお聞かせください 

また、特色ある活動があればぜひ紹介してください       

 

 今年度は、４月に久しぶりに会員参加のＰＴＡ総会を開き中島小学校児童の健全育 

成及び安全確保のため，また，子どもたちの笑顔が見たいという気持ちでスタートし 

ました。 

しかし、今年度もいろいろなＰＴＡ活動はコロナウイルス感染症等の状況を見て行 

いました。 

PTAボランティア花壇整備 
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学 校 

番 号 
小 １０ 

学校名 

ＰＴＡの名称 

函館市立千代田小学校 

函館市立千代田小学校ＰＴＡ 
児童数 ５６名 

P T A 

会員数 

P４５名     

T 12名  合計 ５７ 名 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞｱﾄﾞﾚｽ なし 

 

ＰＴＡ 

役員 

会長    1名        会計   2名 

副会長  2名        監査   2名 

書記    2名 

校長       石川 朋実 

教頭       山形 圭亮  
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（

   

 

 

 

 活動 内容 

 

総

務

部 

総務 全体委員会の運営（連絡・調整） 

見守り活動の運営 

アフタースポーツ・スクールの運営 

学年学級 学級レクの企画 

茶話会の実施  

事

業

部 

友遊 友遊ひろば（バザー）の企画・運営 

放課後活動支援 アフタースクール・アフタースポーツの企画・運営 

※役員がサポートする 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＰＴＡ活動について    併用されている場合は複数に○を付けてください 

１ 全員が委員・部に所属    ２全員ではなく選出者のみ所属   

３活動毎にボランティアとして希望者を募る     

４ その他（                                                       ） 

・委員会の会議などの時間帯は、 午前 ・ 午後 ・ １８時以降 

ＰＴＡ役員の選出方法について 

１ 推薦形式で募る   ２ 推薦委員会などの組織から選出    

３ その他 （                                                       ） 

 

 

 

                                      

 

バザー・まつりについて    

１ 行っている     ２  行っていない     

研修について 

１ 行っている   ２ 行っていない       

※１と回答の場合のみ  研修会名や簡単に内容を教えてください 

     （ 実技講習会など                                       ）  

総 会 役員選考会 役員選考会 

事務局 総務会 全体委員会 

専門部 

総務部 

専門部 

事業部 
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広報活動について 

  １ 行っている   ２ 行っていない     

交通安全等の通学路の見守りについて  

  １ 行っている   ２ 行っていない      

読み聞かせ活動について 

  １ 行っている   ２ 行っていない   

図書室整備（季節毎の飾り付けなど）について 

  １ 行っている   ２ 行っていない  ３ 先生や司書が行っている 

ベルマーク活動について 

１ 行っている   ２ 行っていない       

地域（町会や近隣校、ＣＳ）との連携について 

１ 連携している    ２ 連携していない   

  ※連携して行っている事業や活動を教えてください 

（集団下校訓練 街頭指導 友遊ひろばの運営                    ） 

 少年団活動があれば教えてください  

    （ なし                                                     ） 

この 1年間を振り返っての感想や、困った事など今後の課題をお聞かせください 
また、特色ある活動があればぜひ紹介してください      ※写真を１～２枚おねがいします 

 

 

 

 

 

 

 

 

３年ぶりに「友遊ひろば」を開催し、子どもたちを楽しませることができま

した。学校運営協議会や卒業生の保護者の協力を得て運営することができまし

た。 

学年合同での開催等、負担の少ない形での学級レクも行うことができました。 
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学 校 

番 号 
小 11 

学校名 

ＰＴＡの名称 
函館市立柏野小学校ＰＴＡ 児童数 

３１５名 

P T A 

会員数 

P 259名     

T   20名  合計 279名 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞｱﾄﾞﾚｽ 

 

ＰＴＡ 

役員 

会長    1名        監査  2名 

副会長  1名 

会計    1名 

校長        田湯 義浩 

教頭        細川 真喜   
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○会員相互の理解と協力によって教育の充実を図り、子どもたちの心身の健全な育成を目指しま

す。 

◇参加意欲を高め、互いに学び合うＰＴＡ 

◇自主的に活動するＰＴＡ 

◇汗を流し、親睦を深め、協力的に活動するＰＴＡ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＰＴＡ活動について    併用されている場合は複数に○を付けてください 

１ 全員が委員・部に所属    ２全員ではなく選出者のみ所属   

３活動毎にボランティアとして希望者を募る     

４ その他（                                                       ） 

・委員会の会議などの時間帯は、 午前 ・ 午後 ・ １８時以降 

ＰＴＡ役員の選出方法について 

１ 推薦形式で募る   ２ 推薦委員会などの組織から選出    

３ その他 （                                                       ） 

 

 

 

 

 

（

   

 

バザー・まつりについて    

１ 行っている     ２  行っていない     

研修について 

１ 行っている   ２ 行っていない       

※１と回答の場合のみ  研修会名や簡単に内容を教えてください 

     （                                               ）  

広報活動について 

  １ 行っている   ２ 行っていない     

「豊かな柏野の子ども」の育成を目指して 

学校図書館

７ 

ベルマーク 街頭指導 学校花壇 

総 会 

役員会 

ボランティア活動 



 

 

 

                                      

 

交通安全等の通学路の見守りについて  

  １ 行っている   ２ 行っていない      

読み聞かせ活動について 

  １ 行っている   ２ 行っていない   

図書室整備（季節毎の飾り付けなど）について 

  １ 行っている   ２ 行っていない  ３ 先生や司書が行っている 

ベルマーク活動について 

１ 行っている   ２ 行っていない       

地域（町会や近隣校、ＣＳ）との連携について 

１ 連携している    ２ 連携していない   

  ※連携して行っている事業や活動があれば教えてください 

（  交通安全指導                                           ） 

 少年団活動があれば教えてください  

    （  野球、ドッジボール、ハンドボール                            ） 

この 1年間を振り返っての感想や、困った事など今後の課題をお聞かせください 
また、特色ある活動があればぜひ紹介してください      ※写真を１～２枚おねがいします 

 

○ コロナ禍の制限緩和後、４年振りの活動が増えた。コロナ禍で活動がボランティア制

に大きく変わったことから、保護者の負担感が軽減されたと感じている。 

○ 課題は、本当に必要な「PTA活動」とは何か検討して必要があることと考えている。 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜学校花壇ボランティア＞                  ＜学校図書館ボランティア＞ 
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学 校 

番 号 
小１２ 

学校名 

ＰＴＡの名称 

函館市立大森浜小学校 

ＰＴＡ 
児童数 

３９０名 

P T A 

会員数 

P   ３１２名     

T    ３１名  合計 ３４３名 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞｱﾄﾞﾚｽ 

 

ＰＴＡ 

役員 

会長    1名 

副会長  3名 

校 長   髙間 猛 

教 頭   古山 英樹 

                                      

 

ＰＴＡ総会   ＰＴＡ役員会      ベルマークサポート 

           ＰＴＡ事務局      安全挨拶サポート 

                           読み聞かせサポート 

                           花壇サポート 

 

・ベルマークサポート     集めたベルマークを仕分け，集計します。 

・安全挨拶サポート      地域の「大森浜見守り隊」とともに，都合のよい時に安全な登下校と 

                      挨拶の指導をします。 

・読み聞かせサポート    読書好きの子供たちを育てる各種活動をします。 

・花壇サポート          花壇の整備をします。 

ＰＴＡ活動について    併用されている場合は複数に○を付けてください 

１ 全員が委員・部に所属    ２全員ではなく選出者のみ所属   

３活動毎にボランティアとして希望者を募る     

４ その他（                                                       ） 

・委員会の会議などの時間帯は、 午前 ・ 午後 ・ １８時以降 

ＰＴＡ役員の選出方法について 

１ 推薦形式で募る   ２ 推薦委員会などの組織から選出    

３ その他 （                                                       ） 

 バザー・まつりについて    

１ 行っている     ２  行っていない     

研修について 

１ 行っている   ２ 行っていない       

広報活動について 

  １ 行っている   ２ 行っていない     

交通安全等の通学路の見守りについて  

  １ 行っている   ２ 行っていない      

読み聞かせ活動について 

  １ 行っている   ２ 行っていない   

図書室整備（季節毎の飾り付けなど）について 

  １ 行っている   ２ 行っていない  ３ 先生や司書が行っている 

ベルマーク活動について 

１ 行っている   ２ 行っていない       
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地域（町会や近隣校、ＣＳ）との連携について 

１ 連携している    ２ 連携していない   

  ※連携して行っている事業や活動があれば教えてください 

（ 安全挨拶サポートと見守り隊が連携した登下校の安全指導 ） 

 少年団活動があれば教えてください  

    （                                                         ） 

この 1年間を振り返っての感想や、困った事など今後の課題をお聞かせください 

また、特色ある活動があればぜひ紹介してください      ※写真を１～２枚おねがいします 

 

 

 

 

 

 

        ベルマークサポート                         花壇サポート 

 ＰＴＡ役員会に，全ての学年の保護者（可能ならば全ての学級の保護者）が参加してくれると 

さらに有機的に活動できるのではないか。 

 

活    

動    

に    

つ    

い    

て 

  



学 校 

番 号 
小１３ 

学校名 

ＰＴＡの名称 

函館市立駒場小学校 PTA 
児童数 

１７８名 

P T A 

会員数 

P  １３８名     

T  １４名  合計   １５２名 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞｱﾄﾞﾚｽ 

https://hakodate-city-komaba-elementary-school.edumap.jp 

ＰＴＡ 

役員 

会長       1名 

副会長     2名 

会計監査   2名 

校長        深澤 昌明 

教頭        奥平 真紀 
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組織体制 

  

  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

〇総務係は ，全体のア イデ ィアを発案するとと もにボランテ ィアなどを募集する 。                              

〇各ボランティアで集まったメンバーは主体的に活動について確認し，総務や事務局の助言を受け

て活動する。 
 
活動方針 
（１）会員が,１年間１度は，活動に参加して会員同士の交流を深める。 
（２）会員相互及びその児童との交流を図る活動と学校をよりよくするボランティア活動との２本を活
動の柱とする。 
（３）対外的な催しや研修会等については，会員全員に周知し,希望者を募って参加する。 
具体的な活動内容 
（１）レクリエーション 
   会員相互の交流を進め，親睦を深めることを目的とする。レクリエーションを実施する。会員のニ
ーズをくみ取った上で実施内容を決定する。 
（２）メインボランティア活動 
   児童の安全を確保したり健全な成長を促したりするほか学校の教育活動を充実させるために行
う計画的なボランティア活動を実施する。内容としては以下の通り。 
   ①交通安全下校指導 ②乃木神社祭典巡回指導 ③運動会行事運営への協力 
   本活動は，ある程度の定数（期待数）を設けて，ボランティアを募るものとする。 
（３）フリーボランティア活動 
   定数を設けずに，その都度募集するボランティアとして協力できる方を募集する。   
   単発のボランティアで例えば以下の内容が想定される。 
   希望がない場合は，仕事を割り振るなど強制することはしない。 
   ① レクリエーションボランティア 
   ② アフタースクールボランティア 
   ③ 自主活動（年度途中，会員から寄せられたアイディアで実施する等） 
（４）対外活動 
   函館市 PTA連合会の活動には可能な範囲での協力を行う。 
   駒場小学校校外生活委員会へは可能な範囲での参加・協力を行う。 
（５）そのほか 
   駒場小学校安心メールの事業主体となり，申し込み・運用等を行う。 
   会員は上記（１）～（４）のうち，自らの意思で，可能な範囲での参加を行う。 
 

PTA 総務・事務局（不定期会議開催） 

運営 

全体レクリエーション 

（総務+ボランティア） 

取りまとめ・案内 

メインボランティア 

（総務+ボランティア） 

紹介・勧誘 

対外活動（総務+希望者） 

フリーボランティア（随時募集･自由参加） 



                                      

 

ＰＴＡ活動について    併用されている場合は複数に○を付けてください 

１ 全員が委員・部に所属    ２ 全員ではなく選出者のみ所属   

○3 活動毎にボランティアとして希望者を募る     

４ その他（                                                       ） 

・委員会の会議などの時間帯は、 午前 ・ 午後 ・ １８時以降 

ＰＴＡ役員の選出方法について 

○1  推薦形式で募る   ２ 推薦委員会などの組織から選出    

３ その他 （                                                       ） 

 バザー・まつりについて    
１ 行っている     ○2   行っていない     

研修について 
１ 行っている   ○2  行っていない       

広報活動について 
  １ 行っている   ○2 行っていない     

交通安全等の通学路の見守りについて  
  ○1 行っている   ２ 行っていない      
読み聞かせ活動について 
  ○1 行っている  ２ 行っていない   
図書室整備（季節毎の飾り付けなど）について 
  １ 行っている   ２ 行っていない  ③ 先生や司書が行っている 

ベルマーク活動について 

１ 行っている   ○2  行っていない       

地域（町会や近隣校、ＣＳ）との連携について 
○1  連携している    ２ 連携していない   
  ※連携して行っている事業や活動を教えてください 
（  花壇作業、交通安全登下校指                ） 

 少年団活動があれば教えてください  
    （   金管バンド（活動休止中）                             ） 

この1年間を振り返って
の感想や、困った事など
今後の課題をお聞かせ

ください 

また、特色ある活動があ
ればぜひ紹介してくださ
い      ※写真を１～２枚お
ねがいします 

・ボランティア制度にし

て 5年が経過した。 

・今年度は父母会（おし

ゃべり会）と絵本の読み

聞かせを数年ぶりに実

施した。 

・次年度は親子で参加

できる行事等をお互い

になるべく負担の無い

形で実施したいと考え

ている。 
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生徒・PTA・町会による花壇作業 

 

おしゃべり会 

 



学 校 

番 号 
小 １４ 

学校名 

ＰＴＡの名称 

函館市立深堀小学校 

深堀小学校父母と先生の会 
児童数 

２４７名 

P T A 

会員数 

P  2０２     

T  ２１名  合計   2２３名 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞｱﾄﾞﾚｽ 

 

ＰＴＡ 

役員 

会長       1名       書記    １名 

副会長     4名 

会計監査   2名 

校長        島  修一 

教頭        保坂 大樹 
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基本方針「共に学び、共に育つＰＴＡ活動」 

（１）研修活動を積極的に進め、会員相互の資質の向上に努める。 

（２）ＰＴＡ広報活動等の充実を図り、ＰＴＡ活動への会員の参加意識と関心を高める。 

（３）地域環境の浄化等に参加し、ＰＴＡと地域との連携を深める。 

 

組織 

 総 会 

                      

           役員会 

 

    学級代表委員会 

 

    学年・学級ＰＴＡ 

 

 生活担当 ベルマーク担当 レクリエーション担当  

 

・学級代表委員は、すべての学級で選出 

・各担当は、行事ごとに参加者を募る 

ＰＴＡ活動について    併用されている場合は複数に○を付けてください 

１ 全員が委員・部に所属    ２ 全員ではなく選出者のみ所属   

○3 活動毎にボランティアとして希望者を募る     

４ その他（                                                       ） 

・委員会の会議などの時間帯は、 午前 ・ 午後 ・ １８時以降 

ＰＴＡ役員の選出方法について 

○1  推薦形式で募る   ２ 推薦委員会などの組織から選出    

３ その他 （                                                       ） 

 

 

 

（

   

 

バザー・まつりについて    

１ 行っている     ○2   行っていない     

研修について 

１ 行っている   ○2  行っていない       

広報活動について 

  ○1  行っている   ２ 行っていない     



 

 

 

                                      

 

交通安全等の通学路の見守りについて  

  ○1  行っている   ２ 行っていない      

読み聞かせ活動について 

  １ 行っている   ○2  行っていない   

図書室整備（季節毎の飾り付けなど）について 

  １ 行っている   ２ 行っていない  ○3  先生や司書が行っている 

ベルマーク活動について 

○1  行っている   ２ 行っていない       

地域（町会や近隣校、ＣＳ）との連携について 

○1  連携している    ２ 連携していない   

  ※連携して行っている事業や活動を教えてください 

（ 港踊り、地域巡視、交通安全街頭指導） 

 少年団活動があれば教えてください  

    （                                                         ） 

この 1年間を振り返っての感想や、困った事など今後の課題をお聞かせください 
また、特色ある活動があればぜひ紹介してください      ※写真を１～２枚おねがいします 

 令和５年度ＰＴＡの活動は、コロナが５類へ移行したことに伴い、コロナ禍以前の活動

を再開していく年となりました。ベルマークやインクカートリッジの回収等に加え、地域

巡視を行い、学年レクや給食試食会も実施しました。また、運動会前にグラウンドの石

拾いや花壇の雑草取りを行いました。夏休み前には、深堀町会・東深堀町会・深駒町

会・花園町会の方々を講師として招き、「港踊り」を町会と子ども達と先生方で一緒に

踊りました。広報誌では先生方の紹介を記事にしました。 

来年度も、子ども達の笑顔のために、さらに活動を拡げていきたいと思っています。 
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学 校 

番 号 
小１５ 

学校名 

ＰＴＡの名称 
函館市立日吉が丘小学校 児童数 

342名 

P T A 

会員数 

P ２７５名     

T  ２６名  合計 ３０１ 名 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞｱﾄﾞﾚｽ 

 

ＰＴＡ 

役員 

名誉会長  1名     監査      1名 

会長      1名     事務局長  1名 

副会長    2名     事務局員  2名 

校長 中田 裕治 

教頭 道幸 崇史 
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１ スローガン 

「笑顔でつながりあい，笑顔で子育てをするＰＴＡ活動を！」 

２ 基本方針 

 ～今年度の重点～ 

  「参加しやすい PTA活動」を通して笑顔で子育てを！ 

 （１）学校と家庭，さらには地域社会との架け橋としての活動を行う。 

 （２）会員相互が一層参加しやすい環境づくりを行う。 

 （３）教師と子どもと保護者との信頼関係を維持する活動を行う。 

 （４）子どもたちの健全育成と幸せを実現するための活動を行う。 

 （５）ＰＴＡ活動を通じて，子どもと共に学び成長する大人を心がける。 

３ 組織 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＰＴＡ活動について 

１ 全員が委員・部に所属    ２ 全員ではなく選出者のみ所属   ３ その他 

   該当するのは （   １   ） 

・委員会などの活動の主な時間帯は、平日の 午後 

平日以外の場合はご記入ください。（                           ） 

ＰＴＡ役員の選出方法について 

１ 推薦形式で募る   ２ 推薦委員会などの組織から選出   ３ その他 

該当するのは （   １  ） 

 

 

 

 

（

   

バザー・まつりについて    

１ 行っている     ２  行っていない    該当するのは（   ２   ） 

研修について 

１ 行っている   ２ 行っていない      該当するのは（   ２   ） 

広報活動について 

  １ 行っている   ２ 行っていない      該当するのは（   ２   ） 

三役 

会長・副会長・監査 

事務局 

事務局長・事務局員 

学級調整係・連絡担当 

 

学級係 

学級（学年）レク・PTA会費・ベルマーク集計 

生活係 

花壇整備・街頭指導・特別清掃・行事手伝い 



PTA学年レクの様子 

 

 

 

 

                                      

 

交通安全等の通学路の見守りについて 

  １ 行っている   ２ 行っていない      該当するのは（   １   ） 

読み聞かせ活動や図書室整備について 

  １ 行っている   ２ 行っていない      該当するのは（   ２   ）   

ベルマーク活動について 

１ 行っている   ２ 行っていない      該当するのは（   １   ）  

地域（町会や近隣校など）との連携について 

１ 地域と連携している    ２ 連携していない  該当するのは（  １  ） 

  ※連携して行っている事業や活動がある場合と、ＣＳ（コミュニティースクール）と

行っている活動があればお答えください 

    行っている活動名（                 ） 

 少年団活動はありますか？  ある場合は名称をお答えください  

     （金管バンド  少年野球  少年サッカー） 

この 1年間の活動を振り返っての感想や今後の課題をお聞かせください 

活動内容自体は，昨年度までとそれほど変わったところはなかったが，コロナ禍によ

る活動制限や活動の中止が一切なかったことは，大きな変化と捉えている。 

ボランティア制度が定着し，ＰＴＡ会員全体の負担が図 

られ，各活動に対してとても意欲的に取り組んでいる。 

  今年度活動をしていく中で，必要ではなくなってきてい 

る活動や，今後必要となってくる活動も見えてきたので， 

次年度に向けたそれらの改善が年度末の課題である。 

  また，コロナ禍によりできていなかった全体レクについ 

ても，次年度は積極的に行っていけると良い。 
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学 校 

番 号 
小１６ 

学校名 

ＰＴＡの名称 

函館市立北日吉小学校 

北日吉小学校ＰＴＡ 
児童数 

294名 

P T A 

会員数 

P  2３０名     

T   2０名  合計  2５０名 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞｱﾄﾞﾚｽ 

 

ＰＴＡ 

役員 

会長    1名 

副会長  2名 

監査    1名 

校長 髙田 智史 

教頭 竹内 昭夫 

 

 

 

 

組 

織 

と 

運 

営 

に 

つ 

い 

て 

 

 

 

 

 

 

【北日吉小学校ＰＴＡ運営方針】 
◯子どもたちの幸福を願い，子どもたちの健全な育成を図るため，保護者と教師が連携を深め，

積極的・意欲的に活動する。 

１ 活動を通して，会員の意識を高めるとともに，相互理解を図り，親睦を深める。 

２ よい保護者・よい教師となるため，積極的に研修活動へ参加する。 

３ 子どもの健全育成を願い，地域や関係諸機関と連携を深め，子どもの健康で安全な生活を守

り育てる。     

４ 保護者と教師，ＰＴＡと地域が一体となって，諸活動を行う。 

５ 楽しく豊かな学校生活を願い，子どものために教育環境の整備などに寄与する。 

【 北日吉小学校ＰＴＡ組織図 】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＰＴＡ活動について    併用されている場合は複数に○を付けてください 

○1  全員が委員・部に所属    ２全員ではなく選出者のみ所属   

３活動毎にボランティアとして希望者を募る     

４ その他（                                                       ） 

・委員会の会議などの時間帯は、 決まっていない。 

ＰＴＡ役員の選出方法について 

○1  推薦形式で募る   ２ 推薦委員会などの組織から選出    

３ その他 （                                                       ） 

 

 

（

   

 

 

バザー・まつりについて    

１ 行っている     ○2  行っていない     

研修について 

○1  行っている   ２ 行っていない       

※１と回答の場合のみ  研修会名や簡単に内容を教えてください 

     （ PTA研修会 「見たい 聞きたい 知りたい アイヌのこと」 ）  

拡大委員会 

役員会 

【学年学級部】【交通安全部】【花壇部】 

【ベルマーク部】【研修部】【会計集計部】【図書部】 

総 会 

ＰＴＡ会員全体 



 

 

                                      

 

広報活動について 

  １ 行っている   ○2  行っていない     

交通安全等の通学路の見守りについて  

  ○1  行っている   ２ 行っていない      

読み聞かせ活動について 

  １ 行っている   ○2  行っていない   

図書室整備（季節毎の飾り付けなど）について 

  １ 行っている   ２ 行っていない  ○3  先生や司書が行っている 

ベルマーク活動について 

○1  行っている   ２ 行っていない       

地域（町会や近隣校、ＣＳ）との連携について 

１ 連携している    ○2  連携していない    

 少年団活動があれば教えてください  

    （ 野球少年団                                              ） 

この 1年間を振り返っての感想や、困った事など今後の課題をお聞かせください 
また、特色ある活動があればぜひ紹介してください       

 ４年ぶりに学年レクを開催することができました。 

 PTA 会員の中で学年レクを経験している方が少なかったため，また，学年学級の役

員がいない学級もあったため，何学年かいっしょにレクを行うようにしました。 

 

１～３年生 親子レク ミニお祭り 

４，５年生 PTA レク ワクワク化学実験 

６年生 親子レク大運動会 
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学 校 

番 号 
小１７ 

学校名 

ＰＴＡの名称 

函館市立湯川小学校 

函館市立湯川小学校ＰＴＡ 
児童数 

（※５月１日現在） 

 ２８６名 

P T A 

会員数 

P  ２３２名 （ ※5月 1日現在）   

T    ２２名  合計   ２５４名 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞｱﾄﾞﾚｽ 

 

ＰＴＡ 

役員 

会長代行     1名 

副会長代行   1名 

副会長       3名 

校長        佐々木 善貴 

教頭        中村 一美 
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【かかわりあいを大切にし，行動力あるＰＴＡ目指して】 

 望ましい未来社会を展望し，日々進展する現実を踏まえて，児童の見参奈成長を図ることを目的

としている。そのため，本校の実態に即した諸活動を全会員の協力体制によって推進する。 

①  会員相互の研修と交流・親睦を図る。 

②  地域との連携を深め，子どもの健全育成を図る。 

③  学年・学級ＰＴＡ活動，専門部活動の一層の充実を図る。 

④  広報活動の充実を図り，ＰＴＡ会員の意識を高める。 

⑤  学校環境の整備充実に努める。 

【組織】（※ 今年度はコロナ禍・組織再編のため，実際の活動はなし） 

１ 学年・学級部 

 ・学級ごとに教育や子育て，親・子・教師とのふれあい，願い・悩みなどをみんなで解決していく活

動を推進する。 

２ 研修部 

 ・会員相互の研修と親睦にあたる。 

３ 生活・環境部 

 ・児童の安全を守り，学習しやすい環境の整備に協力する。 

４ 行事実行部 

 ・行事の企画運営を通じて，会員相互の親睦を深め，児童の健全育成に寄与する。 

※ （主に事務局対応） ＰＴＡ会報誌の発行およびその他の広報活動を推進する。 

ＰＴＡ活動について    併用されている場合は複数に○を付けてください 

１ 全員が委員・部に所属    ２全員ではなく選出者のみ所属   

３活動毎にボランティアとして希望者を募る     

４ その他（                                                       ） 

・委員会の会議などの時間帯は、 平日の午前１０～１２時頃（主に午前中） 

ＰＴＡ役員の選出方法について 

１ 推薦形式で募る   ２ 推薦委員会などの組織から選出    

３ その他 （                                                       ） 

（

   

 

 

 

 

バザー・まつりについて    

１ 行っている     ２  行っていない     

研修について 

１ 行っている   ２ 行っていない       

広報活動について 

  １ 行っている   ２ 行っていない     



                                      

 

交通安全等の通学路の見守りについて  

  １ 行っている   ２ 行っていない      

読み聞かせ活動について 

  １ 行っている   ２ 行っていない   

図書室整備（季節毎の飾り付けなど）について 

  １ 行っている   ２ 行っていない  ３ 先生や司書が行っている 

ベルマーク活動について 

１ 行っている   ２ 行っていない       

地域（町会や近隣校、ＣＳ）との連携について 

１ 連携している    ２ 連携していない    

 少年団活動があれば教えてください  

    （                                                         ） 

この 1年間を振り返っての感想や、困った事など今後の課題をお聞かせください 

また、特色ある活動があればぜひ紹介してください      ※写真を１～２枚おねがいします 

 

今年度は昨年に引き続き，コロナ禍のため，Ｐ

ＴＡ活動についてはほとんど行うことはできませ

んでした。 

 来年度については，例年同様のＰＴＡ活動がで

きることを願っています。 
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学 校 

番 号 
小１８ 

学校名 

ＰＴＡの名称 

函館市立高丘小学校 

高丘小学校 PTA 
児童数 ２４３名 

P T A 

会員数 

P １９５名     

T  １６ 名  合計 ２１１名 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞｱﾄﾞﾚｽ 

 

ＰＴＡ 

役員 

会長    1名         会計   1名 

副会長  3名 

監査    2名 

校  長      若林 慎也 

教  頭      東谷 公義 
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本校ＰＴＡの目的「会員同士の連携を密にし、お互いの協力によって児童の健やかな成長と教育

環境の充実につとめる」を目指し、活動方針を次とする。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＰＴＡ活動について    併用されている場合は複数に○を付けてください 

１ 全員が委員・部に所属    ２全員ではなく選出者のみ所属   

３活動毎にボランティアとして希望者を募る     

４ その他（                                                       ） 

・委員会の会議などの時間帯は、 午前 ・ 午後 ・ １８時以降 

ＰＴＡ役員の選出方法について 

１ 推薦形式で募る   ２ 推薦委員会などの組織から選出    

３ その他 （                                                       ） 

 

 

 

                                      

 

 

 

 

 

バザー・まつりについて    

１ 行っている   ２  行っていない     

研修について 

１ 行っている   ２ 行っていない       

※１と回答の場合のみ  研修会名や簡単に内容を教えてください 

     （年２回体験的な研修を実施）  

広報活動について 

  １ 行っている   ２ 行っていない     

ふれ合い 学び合い 行動するＰＴＡ 

役 員 会 事 務 局 

代表委員会 

PTA総会 

【専門委員会】 

〇学年学級委員会 （会費等集金業務 学級レク主催） 

〇図書委員会     （図書整備 図書室環境整備） 

〇生活環境委員会 （交通安全 花壇整備 環境美化） 

〇研修員会       （４ブロック活動 研修活動） 

〇ベルマーク委員会（ベルマーク収集整理） 



 

 

 

 

 

交通安全等の通学路の見守りについて  

  １ 行っている   ２ 行っていない      

読み聞かせ活動について 

  １ 行っている   ２ 行っていない   

図書室整備（季節毎の飾り付けなど）について 

  １ 行っている   ２ 行っていない  ３ 先生や司書が行っている 

ベルマーク活動について 

１ 行っている   ２ 行っていない       

地域（町会や近隣校、ＣＳ）との連携について 

１ 連携している    ２ 連携していない   

  ※連携して行っている事業や活動を教えてください 

〔ラジオ体操、クリスマス会、長期休業中の学習会（寺子屋）〕 

 少年団活動があれば教えてください  

    （野球少年団、吹奏楽部                            ） 

この 1年間を振り返っての感想や、困った事など今後の課題をお聞かせください 
また、特色ある活動があればぜひ紹介してください 

今年度は、各専門委員会において、昨年度までコロナ禍でできなかった活動に多く取り組みまし

た。例えば、生活安全委員会による校舎周りの環境整備や登下校の見守り活動、図書委員会による

図書の修繕や図書室の飾り付けなどが行われました。また、研修委員会による給食試食会や親子

料理教室なども行われました。そして、４年ぶり

に「高丘まつり」が行われ、各学年や少年団、Ｐ

ＴＡ会員などが出店するとともに、吹奏楽部に

よる演奏会や児童によるダンス披露、函館工

業高等専門学校様による科学教室など、盛り

だくさんの内容で活気あるバザーが行われま

した。今後は、ＰＴＡ戸数の増減にかかわらず、

持続可能な活動のあり方について検討・実施

していきます。 
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学 校 

番 号 
小 19 

学校名 

ＰＴＡの名称 

函館市立上湯川小学校 

函館市立上湯川小学校父母と先生の会 
児童数 

106名 

P T A 

会員数 

P ８０名     

T １４名  合計９４名 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞｱﾄﾞﾚｽ 

 

ＰＴＡ 

役員 

会長    1名        監査   1名 

副会長  2名 

会計    1名 

校長 小仲 剛 

教頭 半田 仁 
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（

   

 

【活動方針】 

学校の教育方針について理解を深め，学校・家庭・地域が協力し合い，活動する PTA をめ

ざす。 

【運営方針】 

PTA 活動を委員会制から「係体制」に改編し，登録制とする。全会員が１回以上は必ず参加

し，その都度活動する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

係 

交通安全

指導 

プール 運動会 

協力 

駐車場 PTA 会費

集計 

アフター

スクール 

 

 

ＰＴＡ活動について 

① 全員が委員・部に所属 ２選出者のみ所属  

３その他（                ） 

委員会などの会議の時間帯は、午前・午後（18 時以降）、 

ＰＴＡ役員の選出方法について 

① 推薦形式で募る  ２推薦委員会などの組織から選出 

３その他（                                  ） 

 

 

 

 

                                      

 

 

 

 

 

バザー・まつりについて 

① 行っている（検討中）  ２ 行っていない   

研修について 

１ 行っている   ② 行っていない 

広報活動について 

 ○1  行っている  ２ 行っていない 

読み聞かせ活動について 

１ 行っている  ② 行っていない  

図書室整備（季節ごとの飾り付けなど）について 

１ 行っている  ２ 行っていない  ③ 先生や司書が行っている  

総 会 

三役会 

上湯っこまつり 



 

 

ベルマーク活動について 

１ 行っている   ② 行っていない 

地域（町会や近隣校など）との連携について 

○1  連携している  ２連携していない 

   ※連携している事業や活動があれば教えてください。 

   （ 資源回収 ） 

少年団活動があれば教えてください   

   （ スクールバンド ） 

この 1年間を振り返っての感想や、困ったことなど今後の課題をお聞かせください。 

また特色ある活動があればぜひ紹介してください。 

 

本校では登校時安全指導、各種行事のお手伝いなどでご協力いただいている。また、見守

りについては、町内の子供を守る安全の会の方との連携も図れており、大変助かっている。

ただ今年度は、感染症の流行に加え、熱中症関連で協力いただけない場面があったことが残

念であった。 
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学 校 

番 号 
小 ２０ 

学校名 

ＰＴＡの名称 

函館市立旭岡小学校 

函館市立旭岡小学校ＰＴＡ 
児童数 

１１６名 

P T A 

会員数 

P   ８８名     

T   １４名  合計 １０２名 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞｱﾄﾞﾚｽ 

https://www12.schoolweb.ne.jp/weblog/index.php?id=c20200100 

ＰＴＡ 

役員 

会長       1名 

副会長     2名 

会計監査   2名 

校長  後藤 昌樹 

教頭  大山 悦仁 
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１ 目 的 

（１）学校と家庭の相互理解と密接な協力により，子どもの健全育成を図る。 

（２）学校の教育環境の整備に努めることにより，子どもの教育の充実を図る。 

２ 活動の方針 活動するＰＴＡ  学び合うＰＴＡ 子どもを支えるＰＴＡ 

総  会 

                     

専門・実行委員会 

      

                                  役 員 会                              

（三役会）会長 1名 副会長２名 会計監査 2名 事務局４名 専門部長 3名      

 

専 門 部 

保体・広報部 研修・環境部 学年・学級部 

 
 

ＰＴＡ活動について    併用されている場合は複数に○を付けてください 

１ 全員が委員・部に所属    ２ 全員ではなく選出者のみ所属   

３活動毎にボランティアとして希望者を募る    ： 

４ その他（ 隔年で全員が所属することになっている） 

・委員会の会議などの時間帯は、 午後１８時以降 

ＰＴＡ役員の選出方法について 

１ 推薦形式で募る   ２ 推薦委員会などの組織から選出    

３ その他 （                                                       ） 

 

 

                                      

 

 

 

 

 

 

 

 

バザー・まつりについて    

１ 行っている     ２  行っていない     

研修について 

１ 行っている   ２ 行っていない       

※１と回答の場合のみ  研修会名や簡単に内容を教えてください 

     （１２月 給食試食会 ）  

広報活動について 

  １ 行っている   ２ 行っていない     

交通安全等の通学路の見守りについて  

  １ 行っている   ２ 行っていない      



 

 

 

 

 

 

読み聞かせ活動について 

  １ 行っている   ２ 行っていない   

図書室整備（季節毎の飾り付けなど）について 

  １ 行っている   ２ 行っていない  ３ 先生や司書が行っている 

ベルマーク活動について 

１ 行っている   ２ 行っていない       

地域（町会や近隣校、ＣＳ）との連携について 

１ 連携している    ２ 連携していない   

  ※連携して行っている事業や活動を教えてください 

（ 巡視・見守り活動 ） 

 少年団活動があれば教えてください  

  （ 西旭岡スポーツ少年団） 

この 1年間を振り返っての感想や、困った事など今後の課題をお聞かせください 

また、特色ある活動があればぜひ紹介してください      

ＰＴＡ活動の内容を「無理をしないで参加できる」ことを念頭に，各部が活動計画を

立てることができた。とくに，交通安全の声がけ運動は，全世帯に「参加できる日程の

中で適時に活動」を呼びかけることにより，保護者の負担を軽減しながら効果的な活

動につなげることができた。コロナ 

ウイルス感染症が第 5類となり，積 

極的に学年レクが実施された。毎年 

継続して行っている給食試食会につ 

いては，インフルエンザ蔓延により延 

期となり，今後 2月末に実施する予 

定である。 

【学年レクの様子】 

 

活      

動      

に      

つ      

い      

て 


	表紙R5　
	目次小学校前半
	01弥生
	02青柳
	03あさひ
	04中部
	05北星
	06八幡
	07万年橋
	08港
	09中島
	10千代田
	11柏野
	12大森浜
	13駒場
	14　深堀
	15日吉が丘
	16北日吉
	17湯川
	18高丘
	19上湯川
	20旭岡

